

# *Des militaires ibéro-américains débattent de la coopération en matière de sécurité en Colombie*

---



Medellín, 6 octobre, (RHC-PL).-Dans le cadre de la 17<sup>e</sup> Conférence de directeurs d'académies de défense, des militaires de 18 pays ibéro-américains débattent dès aujourd'hui à la ville colombienne de Medellín de la coopération en matière de sécurité et du rôle de la femme au sein des Forces Armées.

Lors de cette rencontre qui s'étendra jusqu'au vendredi, l'on débattera également du renforcement des relations entre civils et militaires et d'une plus grande inclusion des femmes dans les Forces militaires.

Au programme d'activités, la présentation du livre «Le rôle de la femme dans les forces armées selon la vision des collègues de défense ibéro-américaine» aura lieu demain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71640-des-militaires-ibero-americanos-debattent-de-la-cooperation-en-matiere-de-securite-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**